

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, LE 24 FEVRIER 2021



HORAIRES DE DIFFUSION:

- ⇒ Guadeloupe 1ère
le dimanche à 6h35
- ⇒ Guyane 1ère
le dimanche à 6h40
- ⇒ Calédonie 1ère
le dimanche à 6h30
- ⇒ Réunion 1ère
le dimanche à 7h00
- ⇒ Mayotte 1ère
le dimanche à 6h40
- ⇒ Saint-Pierre et Miquelon 1ère
le dimanche à 8h10
- ⇒ Polynésie 1ère
le samedi à 7h30
- ⇒ Wallis et Futuna 1ère
le dimanche à 11h30
- ⇒ Martinique 1ère
le dimanche à 5h30

Site de l'émission :
<https://www.dieumesttemoin.fr>

Contact presse
Marguerite Henry
m.henry@cfrrt.tv
06 46 40 18 17

Communion, présence réelle du Christ, jeunes actifs dans l'Eglise ... au programme de *Dieu m'est témoin* en mars sur Outre-mer la 1^{ère}

Émissions présentées par Marie Lesure-Vandamme

En replay sur www.dieumesttemoin.fr.
Vidéos disponibles sur demande

Jeunes actifs : les oubliés de l'Eglise ?
Dimanche 7 mars

Dieu m'est témoin accueille cette semaine des jeunes actifs. Comment l'Eglise les accompagne-t-elle ? Comment concilient-ils leur nouvelle vie de salariés et leur foi ? Sur le plateau, **Sandy Zou**, jeune guadeloupéen de 23 ans, expliquera ce qu'il attend de sa paroisse pour l'accompagner dans sa vie de jeune actif. **Caroline Euzet** présentera « Le Feu de la Source Panam », antenne parisienne du groupe de prières qu'elle avait connu en Guyane. *Rediffusion*

L'hostie : présence réelle du Christ ?

Dimanche 14 mars

Pour cette émission consacrée à l'hostie et à la présence réelle du Christ, Marie Lesure-Vandamme recevra le **frère Yves Combeau**, dominicain, historien et conseiller du *Jour du Seigneur*. Il expliquera comment la foi aide les fidèles à croire en la présence réelle du Christ. Connectée depuis Cayenne, **Agnès Zaou**, catéchiste de la paroisse Saint-Sauveur de Cayenne, apportera son témoignage. Elle accompagne des enfants dans la préparation au sacrement de la première communion. Connecté depuis Rome, le **frère Thierry Hubert**, dominicain et producteur de *Dieu m'est témoin*, interviendra également dans l'émission. *Rediffusion*



La communion

Dimanche 21 mars

Cette semaine, *Dieu m'est témoin* s'interroge sur le sens véritable de la communion. Le jeûne eucharistique imposé par le confinement pousse aujourd'hui les chrétiens à réfléchir à la signification profonde de ce sacrement. Pour certains, cette période a été vécue comme un grand manque, mais pour d'autres la disparition de ce rituel n'a rien changé. Peut-on alors avoir une vie chrétienne authentique sans eucharistie ? En quoi ce sacrement est-il le cœur de la foi catholique ? Pour en parler, **Marie Lesure-Vandamme** recevra **Gilles Drouin**, directeur de l'Institut Supérieur de Liturgie. A leurs côtés, **Luciano Legros**, jeune réunionnais, témoignera de son expérience de « disette » eucharistique et expliquera comment il a trouvé d'autres ressources dans sa foi.

Les catholiques dans le monde

Dimanche 28 mars

Cette semaine, *Dieu m'est témoin* aborde le sujet de l'Eglise dans le monde. **Marie Lesure-Vandamme** recevra l'ancien maître de l'Ordre des Prêcheurs, le **frère Bruno Cadoré**. Pendant toute la durée de sa charge, soit 9 ans, il a pu parcourir toutes les provinces dominicaines, sur tous les continents du globe. A travers cet incroyable tour du monde, ils tenteront de comprendre l'évolution internationale de l'institution catholique et la place qu'y occupent les Eglises d'Outre-mer. *Rediffusion*

